

質問者 山崎 年一

憲法解釈変更での  
「集団的自衛権の行使容認」を問う

国民的な議論が  
十分に尽くされるべきです

海外での武力行使を容認する閣議決定がなされました。米軍基地に隣接する本市にとって市民の安心安全が脅かされます。市長はどのように考えますか。

政府の解釈で平和憲法の理念を変えるやり方について、抗議と撤回の意思を表明されるべきと考えますが、市長の見解を聞きます。

入山市長の政治姿勢を問う  
先人への感謝と、更によりまちを次世代に繋ぎたい

今回の市長選挙における低

投票率の原因について、考えを問います。また、選挙戦では民主的な運営・丁寧な説明・情報公開が求められましたが、どのような対応をされますか。

市長12%、副市長8%、教育長7%の報酬削減をやめて、市长のみ5%の削減が提案されました。ですが、その根拠を問います。

答) 自らの意思を選挙を通じて示せるよう、大竹市全体で意識を高めていく必要があると考えます。市の方向性などを知らせる手段は、主には市広報やホームページになります。丁寧な説明を心がけたいと思います。

報酬削減の提案は、引き続き行財政改革に取り組む必要性から、まず自分自身が先頭に立つ決意を示すためです。



## 議会日誌

- |       |               |
|-------|---------------|
| 8月 5日 | 議会運営委員会       |
|       | 生活環境協議会       |
|       | 安心安全対策特別委員会   |
| 12日   | 臨時会・議員全員協議会   |
| 28日   | 議会運営委員会       |
|       | 生活環境委員協議会     |
|       | 広報広聴特別委員会     |
| 9月 4日 | 本会議           |
| 5日    | 議員全員協議会       |
| 8日    | 総務文教委員会       |
|       | 総務文教委員協議会     |
|       | 総務文教委員政策研究会   |
|       | 議会改革調査会       |
| 9日    | 生活環境委員会       |
|       | 生活環境委員政策研究会   |
| 10日   | 岩国大竹道路対策特別委員会 |
|       | まちづくり対策特別委員会  |
| 11日   | 議会運営委員会       |
|       | 安心安全対策特別委員会   |
| 18日   | 本会議           |
|       | 決算特別委員会       |

- |         |                                  |
|---------|----------------------------------|
| 24日     | 決算特別委員会                          |
| 25日     | 広報広聴特別委員会                        |
|         | 宮島競艇施行組合議会                       |
| 10月 1日  | 決算特別委員会                          |
|         | 広報広聴特別委員会                        |
| 7日～10日  | 決算特別委員会                          |
| 9日      | 「沖縄の基地負担軽減を図るための決議」に基づく要望活動(東京都) |
| 14日     | 広報広聴特別委員会                        |
|         | 広島県市議会議長会臨時会                     |
| 21日     | 宮島競艇施行組合議会本会議                    |
| 21日～22日 | 小瀬川総合整備促進協議会・国道186号整備促進協議会 東京要望  |

### 【視察来庁】

- |         |                                     |
|---------|-------------------------------------|
| 10月 21日 | 新潟県村上市議会視察来庁<br>(定住促進・小中一貫教育について)   |
| 10月 27日 | 栃木県小山市議会視察来庁<br>(基幹システムのクラウド運用について) |

8月～10月